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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

前回のプログラム [ 年次総会 ]

－ －
【理事会担当例会】

会長

議長（鷲尾昌法）

定足数発表され総会の成立

を確認、山岸会計（予算執

行状況報告）、竹田指名委

員長より次年度役員・理事

に選考されたメンバー紹介

がされ、満場一致で承認さ

れた。西田次年度会長より

理事選任について「飲み会でお酒が強く元気で将来の滝川ＲＣを

背負って立つであろうという観点から人選しました。」と説明が

あった。

会長/西田浩二､副会長/佐伯敏和､会計/大滝裕慈､副幹事/住吉直

樹､クラブ運営委員会/奥山かおる､ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会/山田直登､職業

奉仕委員会/神部志乃信､社会奉仕委員会/細田徳人､国際奉仕委員

会/猪巻弘行､青少年奉仕委員会/黒元利脇､会員増強委員会/中嶋

隆､親睦活動委員会/川口裕史､ﾛｰﾀﾘｰ財団/上田恒太朗

幹事報告
1.芦別、深川、羽幌RCより例会プログラ

ムと会報が届いております。

後方にて、ご確認お願いいたします。

新⼊会員卓話（⼤滝裕慈会員）
小樽市で生まれ、中学校までは札幌で過

ごし、高校は３箇所に通った、高校からﾗ

ｸﾞﾋﾞｰを始め、札幌学院大学ではｷｬﾌﾟﾃﾝを

務めた。ﾗｸﾞﾋﾞｰのﾙｰﾙ･ﾎﾟｼﾞｼｮﾝについて詳

しく説明を頂いた。

今⽇のランチ・編集後記
スパゲティ・かぼちゃスープ

サラダ・デザート（アイスクリーム）

次年度の役員・理事が選任され「西田

丸」出港準備が始まります。次年度を託

された元気な皆さん頑張ってください。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

鷲尾昌法･⻄⽥浩⼆･髙橋賢司･⽵⽥⾏宏･住吉直樹･奥⼭かおる･
細⽥徳⼈･⼤滝裕慈･井上 要･星野秀⼈･佐伯敏和･畠⼭かおる
<⼩計42,000・累計878,000>

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和5年12⽉11⽇

出席報告   12⽉7⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

83名 0名 9名 49名 25名 78%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 11/17⿅沼ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ例会出席者15名
12/1第２回学友委員会
12/4次年度⽶⼭記念奨学委員会委員⻑ｾﾐﾅｰ

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ ⼭⼝惠⼦･渡辺浩司

<⼩計24,000円､累計771,000円>
◆財団︓ 渡辺浩司<⼩計150$､累計5271$>

第3373回 例会報告 令和5年12⽉7⽇（⽊）
会⻑挨拶

今日の年次総会で次年度の役員・理事が決定し実質次年度がスタートします。下期の例会が皆様の満足いくもの

に仕上がるか、今日の理事会で下期の例会プログラムの大枠が決まります。さて今日の道新に掲載されておりま

したが、NHKでも放送されたようですが、今週火曜日に暴力団排除に向けた啓発活動を行いました。夏にもやり

ましたが警察署と市が音頭をとり、市長や警察署長も参加して30分ほどでしたが10班にわかれ三楽街を約50店ほ

ど回りました。ロータリーで市中見回りやってんのと揶揄する会員もおりましたが、藤井年度から参加している

この行事、私はやってみて良かったと思っています。会長をやらせていただいて、私も随分変わったなと思いま

す。米山や財団の寄付、例会出席に対する考え方も変わりました。さて、今日はもう一つお伝えしたいことがあ

ります。猪股会員の末廣屋電機が先月24日に、市に900万円を寄付されました。来年創業100周年を迎えるそう

で、総額3,000万円を地域貢献に充てるとの事です。3年ぐらい前だったでしょうか、猪股会員は東京からオーケ

ストラを呼んで市内の子どもたちに聴かせたいから協力してほしいと言って来ました。それが、文化センターの閉鎖で断念し、今度は

スポーツセンターで子ども達に能を見せたいといって、100周年プロジェクトの若手社員6人を引き連れて来社され、各社員から概要を

説明させるなど相当な熱の入れようでした。その後その計画も上手く運ばないんだと言っておりまして心配していたのですが、それで

今回の寄付に至ったのかなと思います。またこの日は北門信金さんのまちづくり基金の贈呈式が行われたとの記事もありました。24団

体へ600万円ということで、こちらは永年継続され多くの団体が活動資金を得てすばらしい事業が展開されるものと思っております。


